

## Lâches agressions à répétition

Le, 03 janvier 2025

La nouvelle année 2025 commence mal pour les agents de Paris la santé,

Le 02 janvier, cinq surveillants ont été lâchement agressé et d'autres personnels copieusement insultés et menacés par un détenu sans loi ni foi.

Pour le bureau local L'UFAP UNSa Justice, il est temps que ce voyou soit sanctionné à la hauteur de ces actes.

En cette période de bonnes résolutions, prenez vos responsabilités, montrez votre soutien aux personnels. Appliquez des sanctions disciplinaires exemplaires et demandez une comparution immédiate.

## La colonie de vacances a trop duré !!!

Le bureau Local **L'UFAP UNSa Justice,** apporte tout son soutien indéfectible aux personnels agressés physiquement et verbalement.

Il s'engage à continuer de veiller à ce que les agents puissent exercer leurs missions en toute sécurité.

L'UFAP UNSa Justice, votre sécurité est notre priorité!

**Pour l'UFAP UNSa Justice,** Le bureau local du CP Paris La Santé.